

市長の活動報告（令和7年4月）

4月1日（火曜日） 令和7年度定期人事異動に伴う辞令交付式

令和7年度の定期人事異動に伴い、部長等の管理職員、保育所長及び市長部局の新規採用職員、保育士に対し、辞令交付式を執り行い、私から辞令を交付いたしました。

今年度は、市役所がワンチームとなって、人口減少社会という大きな課題に立ち向かい、「持続可能な阿南市」を創生していく、大変重要な年度であると考えております。

共に力を合わせ、市民の皆様の幸せをカタチにするべく、積極果敢に職務に励んでいただく想いを込め、職員に対して訓示を述べました。

より良い市政運営をめざして、これからも尽力してまいります。

4月3日（木曜日） 津峯神社桜まつり

本市の桜の名所である「津峯山」の山頂に位置する「津峯神社」にて、「津峯神社桜まつり」が開催され、昨年に引き続きあいさつをさせていただきました。

その美しい桜を一目見に来ようとされた多くの方で賑わい、春爛漫を告げる素晴らしいお祭りとなりました。

私自身もその美しさを、【阿南の魅力】としてSNS等を活用し、発信させていただきました。

少しでも多くの人に本市の魅力を伝えるよう積極的にトップセールスを行っています。



4月7日（月曜日） 阿南警察署橋交番開所式

阿南警察署橋交番の開所式が執り行われ、出席をさせていただきました。

橋交番は、「津乃峰」、「橋」、「福井」各町の駐在所を統合し、「羽ノ浦交番」、「とみおか交番」に次ぐ交番として新たに設けられました。

交番に24時間、警察官が勤務することで、事件・事故が発生した際には、これまで以上に迅速な対応が可能となり、管内の治安強化が図れるものと期待しています。

今後も、警察の皆様と連携をより一層緊密にし、市民の安全・安心な暮らしを守れるよう取り組んでまいります。



4月8日（火曜日） 2025ウェスタン・リーグ公式戦徳島開催にかかる知事面会

NPBのファーム（2軍）「ウェスタン・リーグ」の公式戦、「オリックス・バファローズ VS 福岡ソフトバンクホークス」を徳島県で初めて開催することとなり、その試合会場に本市の「JAアグリあなんスタジアム」が選ばれたことに伴い、オリックス・バファローズ球団アンバサダーのT-岡田（岡田貴弘）様と後藤田知事と面会いたしました。

この度の試合開催は、「野球のまち阿南」の歴史において新たな1ページとなることから、野球のまち阿南の進化を掲げる私自身としては、大変嬉しく思い、本市の更なる活性化の一助となり得るものと期待しております。

ぜひ当日は、プロの試合を見に、アグリあなんスタジアムへお越しください。



4月13日（日曜日） 伊与原新さん講演会

徳島県南を舞台にした第172回直木三十五賞受賞作「藍を継ぐ海」の作者である伊与原新（いよはらしん）さんを講師に迎えて、一般社団法人阿南市観光協会主催による講演会が開催され、500人を超える方にご来場いただくことができました。

「藍を継ぐ海」の表紙絵には、四国最東端の「蒲生田岬灯台」がモチーフとされていることから、本作品を通じて、小説の聖地である県南部に来ていただきその魅力に触れていただきたいと思います。

本市としても、美波町など定住自立圏域の近隣自治体や、阿南市観光協会、みなみ阿波観光局をはじめ商工団体・観光団体などとの連携をより強固なものにし、積極的に阿南市や県南域の魅力発信に努めるとともに、シビックプライドの醸成にもつなげ、阿南市が今後ますます愛され、誇りに思えるまちとして成長していくよう努めてまいります。

